

Cuba y PMA aúnan esfuerzos para fortalecer capacidad de productores



La Habana, 9 jun (RHC) Cuba y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas aúnan esfuerzos para fortalecer la capacidad de los productores locales en medio de la pandemia de la Covid-19.

En ese sentido, la viceministra cubana de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Déborah Rivas, agradeció en su cuenta de Twitter el rol del representante del PMA en la isla, Paolo Mattei, en la movilización de recursos para apoyar la seguridad alimentaria y nutricional.

'Fructífero encuentro en el @MINCEX_CUBA con #PaoloMattei Director d País d @WFP_Cuba. Agradecemos su rol en movilización recursos p apoyar la seguridad alimentaria y nutricional, fortalecer la capacidad productiva de productores #cubanos y enfrentar la #COVID19', tuiteo Rivas en dicha red social.

Por su parte, Mattei expresó en una nota de prensa que esta es una oportunidad de contribuir a la seguridad alimentaria y nutricional de los grupos más vulnerables y de apoyar el esfuerzo del Gobierno de Cuba en su lucha contra la Covid-19.

Para las autoridades cubanas aumentar la producción de alimentos en el territorio nacional constituye una prioridad, al igual que la disminución de las importaciones de esos productos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/225211-cuba-y-pma-aunan-esfuerzos-para-fortalecer-capacidad-de-productores>



Radio Habana Cuba